

# 日曜の朝に

「パソコンで絵を描いて  
見たらいかがですか。簡単  
で面白いですよ」

シニア世代のネットワー  
ク「メロウ倶楽部」幹事の  
若宮正子さん(78)から、そ  
う勧められた。私が、仕事  
のとき以外はあまりパソコ  
ンを使っていない、使いこ  
なせなくてと愚痴をこぼし  
た時のことだ。

イラスト専用のソフトを  
使うのではない。なんと、  
表計算ソフト「エクセル」  
で描くのだという。エクセ  
ルは表の作成や数値の集計

ができるソフトで、ビジネ  
スの現場でよく使う。若宮  
さんも、これまでは家計簿  
をつけたり、健康のために  
血圧の数値をグラフにした  
りしていた。

ある時、エクセルの画面  
を眺めていて、升目の一つ  
一つに色を付ければ絵がで  
きる、と気づいたそうだ。  
作品を見せてもらうと、点  
線や二重線など本来は図表

たり。「パソコンで楽しむ  
手芸です」  
若宮さんは、パソコンを  
楽しむのに、必ずしも操作  
技術の高さはいらない、と  
考えている。「せっかくの  
パソコン。難

## 表計算ソフトでお絵描き

しく考えない  
で自分の生活  
を楽しむ

に使うけい線も、並べ方を  
工夫して立派な模様になっ  
ていた。

のに自由に活用しましょ  
う」。今、地域のお年寄り  
にも教え始めている。

花や動物のほか、矢羽根  
やひし形模様、写真、など  
作品は様々。気に入った模  
様はコピーして画面上にど  
んどん広げる。失敗だった  
らボタン一つで削除すれば  
いい。印刷してブックカバ  
ーにしたり、うちわに貼っ

私も試してみた。描いた  
のは、海に沈む夕日。ただ、  
崩れたリングにも見えるの  
で、恥ずかしくて人には見  
せられない。だがパソコン  
が少し身近になったのは確  
かだ。

(西村洋一)

